

Linares: AFUSAM se sumó a paro nacional de 3 días y hoy realiza Marcha

Desde las primeras horas de la jornada de ayer, se pudo observar el cierre de los consultorios y unidades de la Salud Primaria Municipalizada de Linares y la Provincia, sumándose a la convocatoria

a paro nacional de la CONFUSAM por 3 días, hasta este jueves 26 de septiembre.

En la Plaza de Armas, la directiva de AFUSAM, presidida por la doctora Mariluz Chaparro, fijó de inmediato su respal-

do a la movilización: “existen acuerdos con el Gobierno que no se han cumplido en materia gremial, sumado a la inseguridad que vivimos los funcionarios a nivel local y en todo el país, con hechos delictivos y de

violencia que persisten sin medidas adecuadas para solucionarlos. Como siempre, en los Cesfam, unidades de la Atención Primaria de Salud, APS, y en la Farmacia Comunal, se atenderán con turnos éticos las emergencias y la entrega de alimen-

tos y medicamentos de primera necesidad. Hemos explicado a los usuarios, pero les reiteramos que este paro apunta a una mejor calidad en las prestaciones para ellos”.

Junto con esto, se confirmó que hoy,

desde las 11:00 horas, se realizará en Linares una Marcha de carácter regional, desde la Estación de Trenes y hasta la Plaza de Armas, donde se prevé una alta convocatoria de delegaciones de funcionarios de todo el Maule.

